

Stepp-DM 2024 in Hemsbach



Die Süddeutsche Stepp-DM war schon in Hemsbach.

BILDER: PFRANG

HEMSBACH. Jetzt steht es fest, die Tanzsportabteilung des TV Hemsbach, insbesondere die Penguin Tappers, werden im nächsten Jahr zum vierten Mal die Deutschen Steptanzmeisterschaften ausrichten. Diesmal nicht in Weinheim, wo sie 2009, 2012 und 2016 in der Multschulsporthalle als Ausrichter fungierten, sondern in der Hemsbacher Hans-Michel-Sporthalle.

Die Zusage der Stadt Hemsbach für die Durchführung der Deutschen Steptanzmeister-

schaft 2024 in der Hans-Michel-Halle liegt vor.

„Unsere Bewerbung um dieses Event war also erfolgreich und wir waren einfach mal wieder dran“, so die Tanzsportabteilungsleitung.

Nach Rücksprache mit der Steptanzleiterin TAF Germany, Kerstin Albrecht, haben die beiden Hemsbacher Tanzsportabteilungsleiter Markus Schäfer und Luisa Hertweg die beiden Tage vom 27. und 28. September 2024 vorgesehen. Dieser frühe Termin war not-

wendig, weil die Weltmeisterschaften der IDO 2024 in Prag vom 24. bis 27. Oktober bereits terminiert waren.

„Wir beide und alle unsere Steptänzerinnen und Steptänzer freuen sich auf die Zusage, dass wir endlich mal wieder vor heimischem Publikum unsere Stärke zeigen können“, freuten sich Markus Schäfer und Luisa Herget zusammen mit allen Steppern des TV Hemsbach.

Bereits am 2. Oktober 2021 in der Corona Phase war die

Hemsbacher Hans-Michelhalle Austragungsort der Süddeutschen Meisterschaft, damals noch mit der Auflage mit nur 200 Zuschauern, um eine ordentliche Qualifikation für die Weltmeisterschaft im November 2021 in Riesa zu gewährleisten.

Vorbereiten auf die WM

Doch wenige Tage später wurde vom IDO die WM in Riesa

abgesagt. Damit fiel auch die Norddeutsche Meisterschaft als Quali aus.

Nun gilt es aber zunächst für die Penguin Tappers nach der erfolgreichen Deutschen Meisterschaft in diesem Jahr, sich auf die anstehende Weltmeisterschaft vorzubereiten, die letztmals in Riesa vom 25. bis 29. September stattfindet.

pfr.



In Hemsbach war und ist meisterhafter Tanz geboten.